



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederado Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a **iniciativa del diputado Pedro Arrojo** las siguientes preguntas relativas al escándalo de corrupción de ACUAMED, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

- ¿Cree razonable seguir manteniendo estas oscuras empresas públicas en cuyo seno se favorece la corrupción o tienen proyectado dismantelarlas y volver a gestionar la inversión pública desde Instituciones como las Confederaciones, bajo los controles públicos y normas de transparencia vigentes en la Administración?
- ¿Qué medidas ha tomado el Ministerio respecto a ACUAES, empresa gemela de ACUAMED, controlada bajo los mismos altos cargos públicos de su Ministerio que han quedado implicados en el caso ACUAMED?
- ¿Cómo explica usted su implicación en acciones irregulares de ACUAMED, según se deriva de las investigaciones policiales de la “operación Frontino”, cuando siendo Ministra, asignó 36 M€ en los Presupuestos del Estado 2015 y posteriormente aprobó pagar 24 M€ por una compensación indebida a FCC? , ignorando los informes técnicos de la Dirección Gral. del Agua y de los Servicios Jurídicos del Estado, que advertían que no se debía pagar a FCC tal compensación.

Madrid, Congreso de los Diputados, a 2 de febrero de 2017

Pedro Arrojo
Diputado